



EL PROYECTO FUE APROBADO POR LA MAYORÍA DEL CONSEJO REGIONAL DE TARAPACÁ.

# Aprueban \$156 millones para viaje de más de 100 deportistas a la Araucanía

Los Juegos Nacionales y Paranales 2024 se desarrollarán desde el 22 de septiembre al 6 de octubre.

José Portales Durán  
[josemiguel.portales@estrellaiquique.cl](mailto:josemiguel.portales@estrellaiquique.cl)

**E**n la XV Sesión Ordinaria del Consejo Regional de Tarapacá se aprobó por mayoría la inversión de \$156 millones para la participación de la delegación de Tarapacá en los Juegos Deportivos Nacionales y Paranales 2024.

La transferencia fue por asignación directa de los recursos del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) al Instituto Nacional de Deportes.

El certamen todo competidor se realizará desde el 22 de septiembre al 6 de octubre en la Región de la Araucanía.

Este es un evento que no se realiza desde 2019, precisó Vania Llantén, seremi de Deportes. "Este es un evento que aquella época se frena, luego vino la pandemia y se hace a nivel nacional todo competidor, pero algunas disciplinas tienen excepciones con respecto a la incorporación de

deportistas juveniles, como por ejemplo la natación y la gimnasia rítmica".

La idea retomar este programa como institución, enfatizó la seremi. "En primera instancia este programa se hizo con la colaboración de los Gobiernos Regionales para instalarlos dentro de las necesidades de instalación de programa, pero luego fueron totalmente financiados por el IND y como en pandemia y pospandemia hubo programas, como este, que no se pudieron ejecutar el financiamiento fue retirado por la Dirección de Presupuestos y nuestra tarea es instalar nuevamente los Juegos Deportivos Nacionales y Paranales y plantear la posibilidad de que nosotros tengamos ese programa a cargo".

La delegación de Tarapacá la contemplan 252 personas, de los cuales son 190 deportistas.

Sobre las disciplinas que van a estar presentes, Llantén, explicó que toda-

vía no tienen el listado completo, porque las federaciones están trabajando en sus selecciones, pero que en el paranales, "solamente no se participará en básquetbol 3x3, porque en la Región de Tarapacá no existe desarrollo y también en el goalball".

Al margen de ello, releyó que "es importante que a nivel nacional todos los gobiernos regionales están aportando para que sus deportistas estén participando y el IND está aportando al rededor de 2 mil millones de pesos para recibir a nuestros deportistas, o sea que seguimos siendo parte en la organización, pero la participación estamos siendo financiados por los Gobiernos Regionales".

En el Consejo Regional se aprobó con la observación de adecuar el ítem de difusión, hecho que Luis Carvajal, presidente de la Comisión de Deportes es motivo de acuerdo, "porque aprobamos un manual y allí está considerado eso.

“

Es un proyecto que va en directo beneficio de decenas de deportistas y generaciones”.

Luis Carvajal,  
 presidente de la Comisión de  
 Deportes del Core

Ahora bien, puedo decir que antes íbamos a campeonatos nacionales y viajábamos en bus y alojábamos en albergues con colchón de paja y en este caso no será así. Es un proyecto que va en directo beneficio de decenas de deportistas y generaciones, van con kinesiólogos, tienen la alimentación incluida y con todos los gastos de alojamiento y traslado pagados y con difusión para que los padres se enteren de los logros de sus jóvenes”.